

italianos, demócratas británicos, franceses y belgas! todos son lo mismo, EXPLOTADORES IMPERIALISTAS!

Mientras nosotros deploramos la guerra y la ruina que ella causa, los trastornos de Europa son la oportunidad de Africa. Los negros en todas partes, bajo cualquier bandera, en la guerra como en la paz, sólo conocen un objetivo: LA INDEPENDENCIA. Hacemos un llamamiento a nuestros hermanos de todas las partes del mundo para que no se dejen engañar por las promesas mentirosas que harán los imperialistas. Hacemos un llamamiento a todos vosotros para que os organicéis y estéis listos para aprovechar la oportunidad cuando ella se presente.

A los hindúes, a los ceylaneses, a los burmeses, a los arabes y a todos los pueblos coloniales que luchan por la misma finalidad, nosotros ofrecemos una alianza firme, y señalamos como traidores a todos los coloniales que traten de arrastrarnos a esta matanza sangrienta. Compañeros, estad vigilantes contra los traidores de vuestras filas.

UNA PALABRA A LOS OBREROS BLANCOS

Obreros de Gran Bretaña: a pesar de que nos habeis descuidado en lo pasado, hoy día en esta hora de crisis común queremos que sepáis que nosotros no tenemos ningún rencor contra vosotros. Los imperialistas son nuestro común enemigo y la crisis presente nos ofrece una oportunidad también común de deshacernos de ellos, echándolos de nuestras espaldas. Estemos todos unidos para luchar contra los que buscan la guerra en su beneficio y contra todos los mixtificadores de los obreros que nos mandarían a la muerte bajo la consigna de "DEFENDE LA DEMOCRACIA". ¡Recordad 1914!

Hermanos blancos: No os dejéis engañar. Nuestra libertad es un paso hacia vuestra libertad. En el esfuerzo común por la independencia de los pueblos coloniales y la emancipación de los obreros europeos, los obreros negros y blancos suprimirán de la humanidad el látigo del imperialismo e inaugurarán una nueva era para la humanidad.

CRONICA SINDICAL DEL MES

La huelga de los Panaderos

La huelga de los trabajadores de la industria del pan ha tenido resultados mediocres debido a una serie de factores nada casuales.

En primer término tenemos que anotar el sabotaje del grupo de panaderos mangoneados por Julio Ramírez, que desde antes de estallar la huelga anunció estar dispuesto a romperla, a pesar de lo cual los dirigentes del Sindicato Unico no tomaron ninguna medida para contrarrestarlo. Ninguna propaganda se realizó entre ellos. Si aún siguen al gangster Julio Ramírez se debe a la falta de una nueva perspectiva.

Otro de los factores de desmoralización entre los huelguistas fue la actitud de la policía que a toda hora y en todo momento estuvo al servicio de los esquirols. Esta intervención no tendría mayor importancia a no ser por la imbecilidad de los líderes que incesantemente pregonan la bondad de la policía, policía que en los momentos decisivos encontramos golpeando las cabezas de los trabajadores. En esta vez llegó su atrevimiento hasta detener a los Comités de Huelga y del Sindicato. Por su parte la prensa "al servicio del pueblo" en primer término "La Voz" y "El Popular" no encontraron posición más cómoda que silenciar todos estos atropellos contra los huelguistas.

Uno de los males endémicos de los movimientos huelguísticos de los últimos tiempos lo constituye el sometimiento al arbitraje de los funcionarios del gobierno. Este mal tiende a agravarse dado que cada día que pasa se van agudizando los conflictos y llegará el momento en que sea necesaria una movilización decisiva, pero será precisamente en ese momento cuando nos encontremos con que las masas se han acostumbrado a confiar sus intereses en manos de los funcionarios del Estado. Toda la palabrería contra el arbitraje obligatorio no sirve cuando en los hechos se recurre a él.

Otro de los aspectos y no de los menos graves, fue la falta de solidaridad de los sindicatos conectados con la rama de alimentación los que a pesar de haber declarado en varias ocasiones su completa solidaridad y estar dispuestos a ir a la huelga, con su actitud demostraron que para los líderes todo se re-